

Preocupación en Barrancabermeja por carencia de especialistas en las UCI

En Barrancabermeja, Santander, las autoridades ampliaron la capacidad de las unidades de cuidados intensivos (UCI) por la pandemia de covid-19; sin embargo, en las clínicas no hay personal capacitado suficiente para hacer el mejor uso de estos equipos médicos.

Actualmente hay 73 camas de UCI funcionando en Barrancabermeja, a las que se sumarán 20 ventiladores que llegarán en los próximos días. Seis de esas nuevas camas se están instalando en la Policlínica de Ecopetrol, donde se atiende a pacientes que trabajan en la petrolera y a sus familias.

Esta expansión de las UCI ha generado una situación de disputa entre las clínicas del distrito, según denunció Gonzalo Arenas, gerente de la clínica privada La Magdalena.

“Ecopetrol hizo una convocatoria para contratar el personal que debe cubrir las necesidades de esas camas UCI, y hacen una convocatoria donde se llevan a las enfermeras de las UCI nuestras. Nos hacen un daño, sin querer”, indicó Arenas.

Esta denuncia fue confirmada por el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, quien indicó que “hay una discusión que desde la alcaldía se viene mediando”.

En el caso de la clínica La Magdalena, se tienen 34 camas UCI solo para atender pacientes con covid-19, pero con la reciente renuncia de 10 enfermeras UCI, que fueron contratadas por Ecopetrol, solo pueden tener habilitadas 10 camas.

“Nos debilitan a nosotros, que manejamos en este momento 34 camas UCI. Nos quedamos con personal solo para 10 camas, tuvimos que dar de baja más de 20 camas. No es fácil buscar personal especializado para UCI, y ellos solo van a montar 9 camas”, indicó Arenas.

Desde Ecopetrol, explican que “el procedimiento para la selección del personal se realizó con la plataforma del Servicio Público de Empleo y postuló las vacantes requeridas en los perfiles de médicos generales, enfermeras y auxiliares de enfermería, los cuales han sido seleccionados de acuerdo con lo solicitado”.

Según la alcaldía, la ocupación de las UCI en Barrancabermeja está en el 50 por ciento.